



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

A la hora del Crepúsculo toma las tablas del Teatro Universitario

Como parte de la programación de su 65.^º aniversario

30 ABR 2015 Artes y Letras



José Montero y Carlos Alvarado son parte del elenco de *A la hora del crepúsculo* (foto Laura Rodríguez).

Joaquín, hijo de un exdictador, luego de un largo exilio vuelve a un país que no ama, que no entiende, en la vejez y sin dinero y debe enfrentar la realidad de su vida. Bajo esta premisa se desarrolla la obra “*A la hora del crepúsculo*”, que estrena el [Teatro Universitario \(TU\)](#) este 30 de abril.

La dirección está a cargo de María Bonilla y el grupo de actores está compuesto por Carlos Alvarado, Ana Ulate, Alice García y José Montero.

En el texto, original e inédito, del costarricense Rodrigo Soto, resaltan **tres temas importantes, la política, la vejez y la paternidad**.



Ana Ulate le da vida al personaje de Alicia (foto Laura Rodríguez).

"Estos tres temas, así como que es una obra que tiene una belleza poética, no es cara, son cuatro personajes, hay un trabajo actoral fuerte, todo esto la hace una obra muy idónea para poner en escena", explicó Bonilla.

Además destacó la calidad, profesionalismo y humanismo del grupo actoral y su compromiso con la obra, con el texto y con el teatro, lo que hizo del proceso de montaje una experiencia muy enriquecedora.

También comentó acerca de la importancia de **poner en escena textos de dramaturgia nacional** que "los dramaturgos necesitan ver en escena puestas sus obras para que puedan crecer como dramaturgos, para que sus escrituras teatrales crezcan y los directores y actores necesitamos textos que nos hagan crecer y nos vinculen con nuestra cultura y nuestra época histórica".



El experimentado actor Carlos Alvarado interpreta a Joaquín, el personaje central de la obra (foto Laura Rodríguez).

Así mismo dijo que le gustaría que el público que asista se entreteenga, reflexione, se emocione y se vaya pensando para la casa.

Manuel Ruiz, director del TU y de la Escuela de Artes Dramáticas manifestó que se eligió este montaje, como parte de la programación de celebración del 65.^º aniversario del Teatro Universitario, por los distintos elementos que presenta el texto y la posibilidad de poner en escena una producción atractiva, diferente y experimental.

A la hora del crepúsculo se estrena este jueves 30 de abril y permanecerá en cartelera hasta el 24 de mayo.

Las funciones son jueves, viernes y sábado a las 8:00 p.m. y los domingos a las 6:00 p.m. en el Teatro Universitario que se ubica 100 metros al este de la Librería Universitaria en San Pedro de Montes de Oca. Las entradas tienen un valor de ₡5000 general y ₡4000 adultos mayores y estudiantes con carné. Las reservaciones se pueden hacer al teléfono 2511-6722.



[Andrea Marín Castro](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información
andrea.marincastro@ucr.ac.cr

Etiquetas: [teatro universitario](#), [escuela de artes dramaticas](#), [65 aniversario](#), [maria bonilla](#), [rodrigo soto](#), .